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会長挨拶	 紙谷会長

さて、 2 月は「平和構築と紛争予防月間」です。幸
いにも、日本は長きにわたり戦禍と無縁の国であり、
紛争予防という言葉に対して実感を抱きにくいかもし
れません。しかし、世界に目を向ければ、ウクライナ
やイスラエルのガザ地区をはじめとする地域では、今
なお紛争が続いております。

紛争や人権侵害により、一刻も早い支援が求められ
ています。ロータリーでは、奉仕プロジェクト、平和
フェローシップ、奨学金など、多岐にわたる支援を通
じ、紛争の根底にある諸問題（貧困、差別、民族間の
衝突、教育機関の欠如、資源の不均等など）に対して
寄付という形で取り組むことができます。

ロータリークラブの平和フェローシップ（Rotary 
Peace Fellowship）は、世界中の平和と紛争解決に貢
献するためのリーダーを育成するプログラムです。こ
のプログラムは、ロータリークラブが提供する奨学金

さあ～いこう！
新たな時代に向かって

制度の一部で、平和学、紛争解決、国際関係などの分
野における専門知識を深め、将来的に平和構築活動に
携わる人材を支援しています。（授業料：宿舎費・食
事・航空券などの実地研修の費用）

毎年、世界各地の名門大学にて修士号（年に50名ま
で）と専門能力開発修了証（年に80名まで）を取得す
るためのフェローシップ（奨学金）がロータリー財団
から授与されています。

現在1,800人以上のフェローを輩出しております。
これらのフェローは現在、140カ国以上で活躍し、政
府、教育、研究機関、平和維持および法執行機関のほ
か、国連や世界銀行といった国際機関でリーダーシッ
プを発揮しています。

ロータリー平和フェローシップ2026-27年度の申請
書は、2025年 5 月まで、オンラインで利用可能となっ
ております。

ゲスト紹介	 親睦活動委員会　小山委員　

本日はお客様として、米山奨学生の宋俊秀（ソン・
ジュンス）さんにご参加いただいています。本日の例
会をお楽しみください。

幹事報告	 清水（良）幹事

1  ．以下の件が、 1 月27日開催の理事会にて承認され
ました。
① 創立45周年記念・クリスマス家族例会、会員増強

例会の事業報告の件
② 卓話予定（ ３ 月度）の件
③ 4 月の卓話予定者の謝礼を「 ３ 万円」とする件
④献血活動（ 2 回目）の件
⑤ 社会奉仕の防犯広報活動（実施日：2025年 2 月24

日）の件
　 場所については、警察署側と調整中、力士 6 人の

参加を想定

本日の例会 次回の例会

第1955回例会　令和 7 年 2 月17日
今週の歌　「ランナウェイ（シャネルズ）」
卓　　話　「私の職業」

堀　　　豊 会員
　　　　　「私の趣味」

江村　　実 会員

第1９56回例会　令和 7 年 3 月 3 日
今週の歌　「君が代」　「奉仕の理想」
卓　　話　「今からでも間に合う令和流PR

～キーワードは「PESOモデル」～」
株式会社Black Panther　

代表取締役　八尾　里美 様
（佐々木プログラム委員長ゲスト）



⑥ 修正審議：クリーンウォータープロジェクトの収
支決算書の修正の件
12月の理事会にて承認済みの収支決算書について
為替の関係で修正を要するものであり、審議の結
果、承認可決

⑦江坂大池小学校の木瀬部屋交流会の件
2  ．年会費領収証、ロータリー財団、米山の寄付金領

収証、ロータリーの友 2 月号と㈱クマヒラ様の寄贈
の「抜萃のつゞり」をBOXに配付しています。

３  ．ロータリー財団より河邊会員にPHS+ 5 （ポール
ハリスフェロー）が届きました。

4  ．地区より地区委員の委嘱状が届きましたのでお渡
しします。

　 近藤　亘（わたる）殿
　国際ロータリー第2660地区　2025－26年度
　職業奉仕委員会　委員を委嘱申し上げます。
5  ．米山奨学生の宋俊秀さんに 紙谷会長より奨学金

を授与します。

各委員会報告	
●橋本（芳）社会奉仕委員長

「特殊詐欺被害防止広報活動の案内」
吹田市は特殊詐欺被害が全国 1 位です。それに伴っ

て、吹田警察生活安全課の特殊詐欺被害防止広報活動
を我々メンバーと木瀬部屋力士と協力して広報活動の
サポートをさせて頂きます。
・日時： 2025年 2 月24日（月・祝）の11時より（約 1

時間）
・場所：山田南　イズミヤショッピングセンター内

我々メンバーは吹田西の 2 wayジャケットを着て吹
田西RCのアピールをしたいと思います。どうぞ、多
くの皆さんの参加よろしくお願いします。

●近藤青少年奉仕委員長
「木瀬部屋力士との青少年奉仕活動について」

青少年奉仕委員会の今年度最後の奉仕事業として受
付と例会中に回覧を回しております。
① 2 月26日（水）午後12時～1３時３0分予定で、「江坂大

池小学校で木瀬部屋力士とふれあい昼食会」を実施
します。

全学年全クラスに木瀬部屋力士各 1 名派遣して、
計14名の力士と生徒が給食を一緒に取り、身近に語
りふれあう場を提供する奉仕事業を実施します。会
員の皆様もふるってご参加お願い致します。

② ３ 月 4 日（火）午前 9 時45分～午前11時20分予定で
「大相撲　ちびっこランド江坂園場所」を実施予定
でおります。

こちらは、保育園で園児約50名が対象になりま
す。改めて案内させていただきますので、こちらも
ご参加よろしくお願い致します。

●木田国際奉仕委員長
「45周年記念コンサート動員のお願い」 

コンサートまで後 1 か月となりましたので、皆様に
再度動員のお願いです。未だ３2人と申込みの少ない状
態ですので会員の方々が 1 人につき ３ 名以上をお連れ

ください。会社や家族の方々をお連れいただきご参加
いただければと存じます。 

再度、案内をポスティングしていますのでこちらで
人数を記入し、ファックスいただければと思います。
よろしくお願いします。

●福原職業奉仕委員長
1 月29日（水）に出前事業を豊津第一小学校で開催し

ました。多数の会員の方にご参加いただき、ありがと
うございました。会場の体育館も暖房をつけていただ
き、生徒の皆さんには興味を持って聞いていただきま
した。

●坂口ロータリー財団委員
本日、 ３ 名の方に寄付をいただきました。
村井会員、小山会員、髙木会員、ご協力ありがとう

ございました。

  

ご結婚記念のお祝い　 2月

 

村井会員夫妻
合田会員夫妻

髙木会員夫妻

 

出席報告	クラブ奉仕委員会　瓜生委員長
●会　員　数　40名　　出席会員数　３３名
●来　　　客　 1 名　　本日の出席率　94．29％
● 1 月20日の出席率（メーキャップ含む）100％

ニコニコ箱	 橋本（徹）SAA

本日は16名の方からご協力をいただきました。小川
会員、紙谷会長、瀧川（健）会員、清水（大）会員、佐々木
会員、橋本（幸）会員、合田会員、小山会員、村上会員、
西村会員、橋本（芳）会員、坂本会員、家村会員、木田
会員、木下会員、橋本（徹）会員です。ありがとうござ
いました。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱 52,000円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱 1,472,720円
　　　　　　　　累計のニコニコB 27,000円

卓　　　話

私の近況� 橋本　幸治�会員

現在、私は「大阪府警少年指導員」をしています。
青少年の健全な育成のために子供が犯罪行為や非行に
巻き込まれないよう風営施設や繁華街のパトロールを
しています。

私が青少年について考えるきっかけとなったのは、
平成1３年に息子の小学校のPTA会長を引き受け、そ
の始まりの 6 月 8 日に発生した池田付属小学校の児童
殺傷事件です。それまでに学校は安全で、地域に門戸
を広げ、高齢者や地域の人と子供たちの交流を目的と



した学校行事やPTA行事が多くありました。
しかしながら事件以後、安全神話はひっくり返さ

れ、校門は閉ざされ、運動会や学習発表会にも制限が
掛かるようになってきたのです。

そこで地域として保護者として何ができるかと考え
たのが、「わんわんパトロール」と「地域情報ネット」
の創設です。
「地域情報ネット」は、例えば、どこそこで鳥の死

骸があるとか、こんな不審な行動をする人を見かけた
などを事前に登録した会員に一斉メールできるシステ
ムです。これには吹田警察生活安全課から不審者情報
について、管理者に早急に連絡をもらえるようお願い
しました。豊津西地区では、最大500人の登録者を確
立し、後に警察の安心メールにつながったと自負して
います。
「わんわんパトロール」は、犬の散歩をするのなら

できれば子供たちの登下校の時間に合わせてしてくれ
ませんか？その時にリードにパトロール中の札をつけ
てもらえませんかと依頼したものです。全ての犯罪が
防げることはありませんが、必ず効果があります。今
は、その進化として地域の見守り隊運動に発展しまし
た。現在も多くの人が活動しています。　

私も朝の約３0分間自転車で校区内を回っているのが
日課となっています。子供たちに「おはよう」と声を
かけると子供たちからも元気な声が返ってきます。見
守り隊の人は高齢者が多いのですが、その子供たちの
声に元気をもらえると喜んでもらっています。

青少年事業をする中でもしくは子供と一緒にやる中
で大切なものは、体験でなく経験をさせることと考え
ます。皆さんも子供たちが小さいときに、危ないから
とか、大変やからと、準備を自分たちでして、楽しい
部分だけを子供に体験させて、片付けも自分たちだけ
でしてしまった経験はありませんか？楽しい部分だけ
の体験でなく、どうぞ準備からできれば企画から片付
け反省まで子供にやらせる経験をさせてあげてほしい
と思います。

体験はその時だけで流れてしまうけれども、経験は
積み重ねられると考えています。

以上、今の自分のライフワークでもある青少年奉仕
の考えを述べさせてもらいました。

私の趣味� 合田　　昇�会員

皆さん、こんばんは。本日の卓話は「私の趣味　読
書のすすめ」についてお話させていただきます。ア
ジェンダは「本の市場、読書のマイルール、おすすめ
の本」の三部構成です。

①本の市場
文科省の調査によると日本人の 1 年間の読書数は12

冊で、半年間全く本を読まない割合は約３３％です。
次に書店の数ですが、200３年には約2.1万軒の書店

がありましたが、その後減少トレンドが続き、2022年
には約1.15万軒となっています。20年間でほぼ半数の
規模にまで縮小しています。要因としては1990年創業
のBOOKOFF（店舗数8３4店）や2000年日本上陸の
Amazonの影響が大きいと考えられます。

また、日本の書籍市場の売上推移ですが、「書籍　
6,194億」「雑誌 4,418億」「電子コミック 4,8３0億」「電子
書籍 440億円」、紙の書籍は1996年が売り上げのピー
クで、その年の売り上げは 1 兆9３1億円でした。しか
し、その後は右肩下がりのトレンドが続いています。
毎年、書籍の売り上げは減少しており、2000年には 1
兆円を割りました。そして、202３年の書籍の売り上げ
は6,194億円となっています

②読書のマイルール
マイルールなのでゆるいルールです。すべてを守っ

ている訳ではありません。
しかし「 1 から 4 番」は色々なジャンルの本を読む

うえで気に入っているルールです。また、 7 番の雑誌
はサブスクで読んでいるのですが、超割安で便利です。
1  ．古典文学を読む（ex.源氏物語、枕草子～明治・

昭和初期の文豪）
2 ．流行りの本を読む（芥川賞・直木賞・本屋大賞）
３  ．勉強の本を読む（以前はマーケティング、今はリ

ベラルアーツ）
4 ．趣味の本を読む（歴史小説、山岳小説）
5 ．書籍を年間50冊読む（2008年～2024年まで70３冊）
6 ．日経ビジネスを読む（200３年から現在に至る）
7  ．雑誌を読む（楽天マガジンをiPadで家族にシェ

ア）
8 ．本は残さない（BOOKOFF、メルカリで売却）

③おすすめの本
・ 古典文学「枕草子」春はあけぼの、夏は夜、秋は夕

暮れ、冬はつとめて
　 　日本語の表現が美しく、日本人の感性の素晴らし

さを感じる文章が好きです。
　 　他に明治の文豪 夏目漱石の作品が気に入ってい

ます。
・ 流行りの本「流浪の月」「汝、星のごとく」「星を編

む」作家　凪良ゆうさん
　 　元はBL（ボーイズラブ）作家の方ですが、ドロ

ドロとした人間模様を描きながら最後はハッピーエ
ンドになる作品が多く、気に入っています。本屋大
賞を受賞されています。

　 　他には「成瀬は信じた道をゆく」の宮島未奈さん
が最近のお気に入りです。

・ 勉強の本「哲学と宗教全史」「サピエンス全史」
「銃・病原菌・鉄」

　 　以前はマーケティングや企業組織論等を勉強して
いましたが、今はリベラルアーツで芸術、歴史、哲
学、宗教の本を読むことが多いです。

・ 趣味の本「強力伝」「孤高の人」山岳小説
　作家　新田次郎さん
　 　ひざを痛めて最近は登山をやめましたが、登山を

始めたきっかけの本です。新田次郎さんは富士山の
気象観測所に勤務経験があり、気象と山の取り合わ
せが面白いです。また、武田信玄などの歴史小説も
書かれています。
以上で、「私の趣味　読書のすすめ」の卓話を終了

します。ありがとうございました。



Suita West RC

「チャンスは座して待っても訪れない、
挑む人だけが勝ち取れる」

私の人生は常に挑戦することであると考えて
います。チャンスは座って待っても、飛び込
んでは来ない。自ら現場に足を運び挑まなけ
ればチャンスはつかめないと自分に言い聞か
せています。

私の座右の銘
２４ 杦本会員

1 月29日出前授業 in 豊津第一小学校 2 月お誕生日の会員とご夫人の皆様、
おめでとうございます。

1 月３1日佐藤会員褒章パーティ、
おめでとうございます。

小川パスト会長、
卒寿おめでとうございます。

近藤会員に
2025－26年度職業奉仕地区委員の委嘱状

橋本（幸）会員、卓話ありがとうございました。 合田会員、卓話PPTの動作確認するように。


